

Raspado

refresco o refrigerio compuesto de hielo troceado o rallado con sirope o jarabe de sabores variados. Recibe distintas denominaciones, dependiendo del país.

Denominaciones regionales

Argentina: granizado
España: granizado acabado en maquina granizadora .
Chile: granizado
Colombia: cholado o raspado
Costa Rica: granizado o copo (a la variante de la provincia de Puntarenas se le conoce como Churchill)

Ecuador: en la Sierra y en la Costa, granizado o engranizado
El Salvador y Honduras: minuta
España: granizado (picado en Galicia)
Guatemala: granizadas
México: raspado (yuki en el Norte de México), granizado (en la península de Yucatán).
Nicaragua: raspado
Panamá: raspado
Perú: raspadilla
Puerto Rico y Nueva York, EE.UU.: piragua

Historia

El primer "hielo raspado" postre documentado fue realizado en 27 a.C. El emperador romano Nerón mandó esclavos para recoger la nieve de las montañas cercanas que se condimenta con una mezcla de frutas y miel.

los Raspados fueron los chinos los primeros en popularizar eso de mezclar la fruta con nieve y leche, no son los inventores del raspado

Tanto en la Mesopotamia del 1800 a.C. como en la Grecia del siglo V a.C. se tenía la costumbre de consumir hielo mezclado con jugo de fruta y endulzado con miel.

Con el paso de los años este postre tradicional fue transferido de una civilización a otra mediante las colonizaciones, conquistas y migraciones.